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         Università degli Studi di Napoli “Parthenope” 
                 

             DIPARTIMENTO DI GIURISPRUDENZA 

 

COMMISSIONE PARITETICA 

 

Verbale della riunione in modalità telematica del 20.4.2021 

 

La riunione, convocata con mail del Presidente 12.4.2021, si tiene in 
modalità telematica sul canale CP - DIGIU della piattaforma Teams 
Windows con inizio alle ore 18.00. 

Sono presenti i proff. Giuseppe della Pietra, Sara Pugliese, Matteo 
Pozzoli e gli studenti Manuela Venoso, Vincenzo Forte, Giovanna Barone e 
Simona Secreto. Assente giustificato il proff. Ciro D’Amore. 

La riunione è stata indetta sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Relazione e proposte circa l’attività della Commissione all’esito 
dell’incontro dei rappresentanti di docenti e studenti di SAO con il Nucleo 
di Valutazione; 
2) Varie ed eventuali. 

 
Il Presidente preliminarmente comunica che Daniele Punzo, benché 

di fresca nomina quale Rappresentante degli Studenti per il corso di studio 
SAO, ha rassegnato le dimissioni per sopravvenute ragioni personali. In sua 
sostituzione il Consiglio degli Studenti, con delibera 1.4.2021, ha designato 
la studentessa Simona Secreto, cui il Presidente dà il benvenuto e augura 
buon lavoro a nome della Commissione tutta. 

Sul capo 1, il Presidente invita la prof.ssa Pugliese a illustrare alla 
Commissione tenore ed esito dell’audizione con il Nucleo di Valutazione 
tenuta il 15.4.2021. Allo scopo la prof.ssa Pugliese legge alla Commissione 
resoconto sintetico dell’audizione già trasmesso ai Componenti e che, 
sottoscritto dal Presidente, si allega al presente verbale per formarne parte 
integrante. 

Con particolare riferimento alla CPDS, il NdV ha sottolineato la 
necessità di favorire la creazione di meccanismi di raccolta dei reclami degli 
studenti e di agevolarne la comunicazione, in particolare attraverso:  
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1.  pubblicizzazione della casella email della CPDS;  

2. predisposizione di un modello di consultazione degli studenti che 
intercetti le problematiche non segnalate dall’OPIS e che abbia come fulcro 
i rappresentanti degli studenti ed (eventualmente) le associazioni. 

Udita la relazione della prof.ssa Pugliese la Commissione, dopo 
ampia discussione, delibera all’unanimità di porre in essere 
immediatamente le azioni prospettate dal NdV e evidenziate in neretto ai 
nn. da 1 a 2 della parte finale del resoconto. 

Quanto in particolare all’azione n. 1, il Presidente comunica di aver 
chiesto e ottenuto la trasmigrazione su Outlook della preesistente casella di 
posta elettronica, peraltro mai pubblicizzata per il coevo sopraggiungere 
della prima quarantena da Covid. Invita perciò la prof.ssa Pugliese e i 
Rappresentanti degli Studenti Venoso, Forte, Barone e Secreto a diffondere 
con ogni mezzo, ufficiale e personale, l’esistenza, l’impiego e l’utilità della 
casella presso gli Studenti. 
 Quanto all’azione n. 2, la prof.ssa Pugliese propone di procedere 
come segue:  

- entro il 31 maggio 2021 i rappresentanti degli studenti preparano 
una serie di quesiti relativi a tematiche rilevanti per gli studenti che non 
sono oggetto del questionario OPIS;  

- i proff. Pozzoli e Pugliese entro il 30 giugno organizzano il 
questionario in modo da assicurare la significatività delle risposte (numero 
di opzioni, tipologia di opzioni, ecc.);  

- gli studenti individuano, di concerto con le associazioni, una serie 
di modalità di somministrazione e le sottopongono al Presidente;  

- entro il 15 luglio la CPDS si riunisce per stabilire le modalità di 
somministrazione, il campione di studenti da ascoltare ed eventuali quote 
minime di partecipazione per assicurare la significatività del sondaggio. Il 
modello elaborato è trasmesso dal Presidente al NdV per la validazione. 

Quanto, infine, all’azione n. 3 del detto resoconto, la Commissione 
riserva ogni provvedimento al tempo in cui si approssimerà la stesura della 
Relazione annuale. 

Null’altro dovendosi discutere o deliberare, la riunione è tolta. 
Del che è verbale, chiuso alle ore 18.25 
Si allega resoconto sintetico dell’audizione con il Nucleo di Valutazione 

tenuta il 15.4.2021. 

Il Presidente 
Giuseppe della Pietra 


